



aws-mittelstandsfonds beteiligt sich am "Industriemagazin"

Gemeinsam mit dem aws-mittelstandsfonds erwirbt der bisherige Miteigentümer und...

aws-mittelstandsfonds beteiligt sich am "Industriemagazin"

Gemeinsam mit dem aws-mittelstandsfonds erwirbt der bisherige Miteigentümer und Geschäftsführer Hans Florian Zangerl 100 Prozent des Industriemagazin Verlags.



Arno Langwieser, Geschäftsführer des aws-mittelstandsfonds

Der aws-mittelstandsfonds gibt seine achte Unternehmensbeteiligung bekannt. Der Industriemagazin Verlag bietet neben dem namensgebenden Titel Industriemagazin auch Fachmagazine für mehrere Branchen an. Gemeinsam mit dem aws-mittelstandsfonds erwirbt der bisherige Miteigentümer und Geschäftsführer Hans Florian Zangerl 100 Prozent des Unternehmens. Das Zugpferd des Verlags ist das Industriemagazin.

Management Buyout

„Die beiden ehemaligen Miteigentümer wollten das Feld für die jüngere Generation räumen und haben ihre Anteile im Rahmen eines Management Buyouts (MBO) veräußert. Wir freuen uns, dieses zukunftssträchtige Investment mitfinanzieren zu können“, betont Arno Langwieser, Geschäftsführer des aws-mittelstandsfonds. Mit seinen flexiblen Finanzierungslösungen kann der mit 80 Millionen Euro dotierte Fonds expandierenden KMU langfristig bis zu 5 Millionen Euro zur Verfügung stellen.

Drei Magazine in der Slowakei

Der Verlag ist neben Österreich auch in der Slowakei tätig. Seit fünf Jahren gibt er dort mit einem eigenen Tochterunternehmen drei hochwertige Magazine heraus. „Dieser Markt hat enormes Wachstumspotenzial und kann mit dem Einstieg des aws-mittelstandsfonds verstärkt bearbeitet werden“, so Zangerl. Darüber hinaus plant der Verlag, den Online-Auftritt seiner Medien in Zukunft weiter auszubauen.